
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Rotfuchs lebt bei uns im .

Manchmal nennt man ihn einfach „Fuchs“.

Andere Füchse gibt es eben nur weit weg.

Die  heißen Rüden.

Die Jungtiere heißen Welpen.

Das ist so wie bei den Hunden. Ein Weibchen hingegen ist eine .

Rotfüchse werden so groß wie ein kleiner Hund. Sie sehen ähnlich aus.

Auf der Oberseite sind sie rötlich. Am  und an den Pfoten ist ihr Fe) weiß.

Rotfüchse fressen fast a)es, was sie kriegen können: ,

Hühner, Enten, junge Hasen und Rehe und einige andere Tiere.

Sie schleichen sich auch in .

Dort fressen sie Obst von den Bäumen und vom Boden.

Sie fressen auch , welche die Menschen wegwerfen oder liegen lassen.

Deshalb wohnen sie nicht nur in der , sondern auch in den Städten.

Rotfüchse leben in Familiengruppen. Sie bauen  in die Erde.

Hinten ist ein Raum, der Kessel. Das ist so wie eine Wohnung.

Von dort gibt es viele  ins Freie,

damit sie in der Not 3iehen können.

Die Fähe bekommt jeweils vier bis sechs .

Jedes Baby ist etwa so schwer wie eine Tafel Schokolade.

Die Mutter bleibt mit den Jungen im .

Dort gibt sie ihnen von ihrer Milch zu trinken.

Der Rüde bringt derweil  für die Fähe.
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